

WARTA

Dandim 0829/Bangkalan Hadiri Upacara Peringatan Hari Lahir Pancasila

AHSAN - BANGKALAN.WARTA.CO.ID

Jun 1, 2023 - 17:54



Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE saar mengikuti pelaksanaan upacara bendera memperingati Hari Lahir Pancasila, 1 Juni 2023 di Kantor Pemerintah Daerah Kabupaten Bangkalan bersama Jajaran Forkopimda Bangkalan.

BANGKALAN, - Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova,

SE menghadiri kegiatan upacara bendera dalam rangka memperingati Hari Lahir Pancasila yang digelar oleh Pemerintah Kabupaten Bangkalan. Bertempat di Lapangan Upacara Kantor Pemkab Bangkalan, Jalan Soekarno-Hatta No 35 Bangkalan, pada Kamis (01/06/2023).



Plt. Bupati Bangkalan, Drs. Mohni, MM Bertindak sebagai Inspektur Upacara pada pelaksanaan Upacara bendera memperingati Hari Lahir Pancasila

Dandim 0829/Bangkalan hadir bersama Plt. Bupati Bangkalan, Drs. Mohni, MM serta Jajaran Forkopimda, antara lain Kapolres Bangkalan, AKBP Febri Isman Jaya, SH, SIK, MIK, Danlanal Batuporon, Letkol Laut (P) Imam Ibnu Hajar, SE, MTr. Opsla, Kajari Bangkalan, Dr. Fahmi SH, MH, Kepala PA Bangkalan, Drs. KH. Khaeruddin, MH. Sekda Bangkalan, Ir. Moh Taufan Zairinsyah, MM. Ketua DPRD yang diwakili oleh perwakilan Sekretariat DPRD Bangkalan.

Upacara Hari Kelahiran Pancasila Tahun 2023 yang mengusung tema "Gotong Royong Membangun Peradapan dan Pertumbuhan Global", bertindak sebagai Inspektur Upacara, Plt. Bupati Bangkalan, Drs. Mohni, MM diikuti oleh peserta upacara dengan rincian 1 SST Kodim 0829/Bangkalan, 1 SST Lanal Batuporon, 1 SST Polres Bangkalan, 1 SST Satpol PP Bangkalan, 1 SST Dishub, 2 SST Korpri, 1 SST Siswa/Siswi pelajar dan 1 SST Pramuka.



1 SST personel kodim 0829/Bangkalan saat pelaksanaan upacara bendera.

Dalam upacara peringatan Hari Lahir Pancasila, Inspektur Upacara membacakan amanat Presiden RI, Ir. Joko Widodo. "Pancasila merupakan Dasar Negara dan nilai-nilai yang terkandung didalamnya yang juga merupakan falsafah Dasar Negara, sebagai sumber dari segala sumber hukum dengan tema "Gotong Royong Membangun Peradaban dan Pertumbuhan Global". Tutur Inspektur Upacara.

"Pancasila digali dan lahir dari bumi Indonesia mengandung nilai religius, Keberadaan Pancasila merupakan anugerah dari Tuhan YME untuk Indonesia, Pancasila mempunyai nilai-nilai luhur dan gotong royong. Nilai-nilai luhur yang terkandung di dalamnya telah menjadi dasar hidup berbangsa dan bernegara, diperkenalkan oleh Ir. Soekarno pada 1 Juni 1945. setelah melalui proses diskusi yang panjang dan mendalam, para founding fathers selanjutnya menyetujui Pancasila sebagai dasar negara yang sah serta dicantumkan dalam Pembukaan UndangUndang Dasar 1945." Sambungnya.

"Peringatan hari lahir Pancasila sebagai momen untuk mengenang dan menghargai perjuangan pendiri bangsa dalam merumuskan dasar negara Indonesia. Pancasila sebagai dasar negara dan sebagai landasan berperilaku dalam kehidupan bermasyarakat." Tutur Plt. Bupati Bangkalan membacakan Amanat Upacara.